

LA AGENCIA GALLEGA DE CONOCIMIENTO EN SALUD ACOGUE EL WORKSHOP SOBRE EL IMPULSO DE LA INNOVACIÓN EN MEDICINA PERSONALIZADA EN EL MARCO DEL PROYECTO EUROPEO REGIONS4PERMED

- *Los socios del proyecto europeo Regions4PerMed participaron activamente en un workshop online en el que compartieron buenas prácticas y lecciones aprendidas sobre investigación e innovación en medicina personalizada dentro de los sistemas sanitarios regionales.*

CONTENIDOS
RELACIONADOS

Regions4PerMed

Santiago, 17 de noviembre de 2021.- La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) es socia del proyecto europeo Regions4PerMed que tiene como objetivo conseguir la implantación de la medicina personalizada en los sistemas sanitarios regionales europeos. Regions4PerMed está formado por seis socios, además de ACIS de Galicia lo integran otras cinco organizaciones de referencia en Europa: la Fondazione Regionale per a Ricerca Biomedica (FRRB, de Lombardia en Italia), Fondazione Toscana Life Sciences (TLS, de Toscana en Italia), el Healthy Saxony (HS de Sajonia en Alemania), la Urząd Marszałkowski Województwa Dolnośląskiego y la Uniwersytet Medyczny Im Piastów Śląskich We Wrocławiu (UMWD y WMU de Baja Silesia en Polonia)

La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) ha sido la anfitriona de un taller dentro del proyecto Regions4PerMed. El taller ha tenido lugar en dos días, 16 y 17 de Noviembre, en el que intervinieron diferentes expertos de Europa presentando las buenas prácticas y recomendaciones de sus respectivos territorios que pueden acelerar la investigación e innovación, mejorar los instrumentos financieros para la aplicación de nuevas tecnologías y servicios innovadores en el campo de la medicina personalizada.

Este evento se ha estructurado en dos bloques. El primer día se ha centrado en compartir las distintas buenas prácticas a nivel regional con los expertos, relativas a la explotación de las infraestructuras de investigación e innovación (I+D+i), las diferentes vías financieras que promueven el desarrollo de la innovación y la culminación de todo ello, en forma de servicios y prototipos innovadores directamente utilizados por los pacientes y el personal médico. Durante el segundo día se evaluaron e identificaron las recomendaciones y las lecciones aprendidas para mejorar los sistemas sanitarios regionales con el impulso de la innovación en el ámbito de la medicina personalizada.

El evento fue retransmitido en directo a través del canal Youtube de la ACIS.